

# La tonelada de cocaína «CR7» que la mafia albanesa iba a poner en las calles españolas

Los agentes arrestan a cinco de sus miembros con mil kilos de droga y más de un millón y medio de euros



La droga, empaquetada con las siglas de «CR7» POLICÍA NACIONAL

A. S. MOYA

01/05/2018

Actualizado a las 11:17h.

3

La Policía Nacional ha saldado con éxito una compleja operación tras la detención de cinco miembros de una mafia albanesa -incluido su líder-, dedicados a introducir grandes cantidades de cocaína **a través de vuelos chárter** que ellos mismos fletaban. La cocaína viajaba desde Colombia, oculta en grandes maletas negras que simulaban pertenecer a

un servicio contratado exclusivamente para el transporte. Una vez descargada en el país, la organización criminal utilizaba para distribuirla a un grupo de delincuentes españoles, habituales del mundo de la noche.

El operativo comenzó en noviembre del año pasado cuando los investigadores comprobaron que los integrantes de la banda se habían desplazado hasta la capital con el objetivo de fijar un nuevo punto para la entrada de droga en Europa. Así, detectaron un almacén donde los apresados habían escondido un envío de cocaína para su posterior reparto. Vigilantes, los agentes esperaron durante meses la ocasión precisa para inspeccionar el lugar, donde intervinieron 790 paquetes marcados **con las siglas «CR7»**, que contenían en su totalidad mil kilos de cocaína; y más de un millón y medio de euros en efectivo, que iban a ser utilizados para pagar su traslado.

Los trabajos se saldaron, además, con la incautación de vehículos de alta gama, teléfonos, placas policiales falsas y armas simuladas con munición. Tres de los arrestados son de nacionalidad albanesa, mientras que los dos restantes son ciudadanos españoles con múltiples antecedentes policiales. **El jefe de la banda**, que nada más enterarse del desmantelamiento del depósito en España se dio a la fuga desde Colombia rumbo a su país de origen, es uno de los cinco detenidos.

## Colaboración internacional

---



ABC Premium\*

**El mundo cambia. La verdad permanece.** Al suscribirte, tendrás acceso a periodismo real para tiempos de cambio con contenido exclusivo y

de calidad.

+ información

1 año x 20 €

3 meses x 1 €/mes

---

La operación, dirigida por la Fiscalía Especial Antidroga de la Audiencia Nacional, ha contado con la participación de la agencia estadounidense Drug Enforcement Administration (DEA), la Dirección Antinarcóticos de Colombia y la Europol, **esta última como coordinadora**.

Pese a su magnitud, no es la primera actuación **de gran envergadura** que se lleva a cabo en la Comunidad durante el presente año. El pasado mes de febrero, dos agentes del Grupo Especial de Operaciones (GEO) resultaron heridos tras irrumpir en una nave de un club de tiro de Alpedrete, en la sierra de Madrid. La acción entraba dentro de la operación Mito, en la que además de caer en Algeciras el narco Sito Miñanco, fueron arrestados cerca de 40 miembros de su organización.